

Von: Andreas Zitzenbacher-Penz <zitzenbacher.a@a1.net>
An: A13 Umwelt und Raumordnung <abteilung13@stmk.gv.at>
Gesendet am: 12.03.2023 11:37:00
Betreff: Entwicklungsprogramm für den Sachbereich Erneuerbare Energie - Solarenergie

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte hiermit auf eine Fläche aufmerksam machen, die lt. Entwicklungsprogramm für eine Errichtung einer PV-Anlage sehr gut geeignet ist, jedoch meines Wissens nicht berücksichtigt wurde.

Die Fläche befindet sich im Murtal in der Katastralgemeinde 65018 (Mühdorf) und betrifft die Grundstücksnummern 112/2, 114 und 1088. Auf diesen Grundstücken wurde in den letzten 15 Jahren Ton abgebaut. Aktuell erfolgt die Gelände-Remodellierung die im April abgeschlossen sein wird. Die Fläche befindet sich in unmittelbarer Nähe der Hochspannungsleitung, einem Umspannwerk (ca. 1 km entfernt), einer Bundesstraße, einer Bahnlinie und einem Gewerbegebiet. Die Größe der durch den Bergbau betroffene Fläche beträgt in etwa 4 ha.

Aus meiner fehlt diese Fläche in den flächenmäßigen Festlegungen. Ich bitte Sie daher um Prüfung meines Anliegens und um Rücksprache.



Vielen Dank!

Andreas Zitzenbacher-Penz